

Acht Meisterschaftsschaftsspiele in Laudenbach

TGL-Herren und Mixed freuen sich auf Heimspieltag / U18-Jungs auf Rang drei

(rp) Am kommenden Samstag steht die Laudenbacher Bergstraßenhalle ganz im Zeichen des Volleyballs. Zum einen treffen in der Herren-Bezirksklasse die drei Topteams der Liga aufeinander. Dabei spielt die gastgebende TGL, deren dritter Platz bereits feststeht, im Meisterschaftsrennen möglicherweise das „Zünglein an der Waage“. Das Team von Trainerin Kathrin Trübenbach trifft um 15 Uhr auf die noch ungeschlagene SG Heidelberg VIII, die anschließend im direkten Duell um den Titel auf den VC Waldangelloch trifft.



Volleyball
in der
Bergstraßenhalle



Samstag, 18. März

Landesliga Mixed

Ab 14 Uhr
VfK Diedesheim vs ASV Eppelheim
TV Horrenberg-B. vs VfB Reicholzheim II
anschließend
TG Laudenbach vs VfK Diedesheim
Heidelberger TV vs TV Horrenberg-Bfd.
anschließend
TG Laudenbach vs ASV Eppelheim
Heidelberger TV vs VfB Reicholzheim II

Bezirksklasse Herren

Ab 15 Uhr
TG Laudenbach vs SG Heidelberg VIII
anschließend
SG Heidelberg VIII vs VC Waldangelloch

Weitere Infos: www.volleyball-in-laudenbach.de

Die TGL Laudenbach freut sich auf viele Zuschauer!
Der Eintritt ist frei, für Verpflegung wird gesorgt sein!

Bereits um 14 Uhr starten zwei Dreierturniere in der Mixed-Landesliga. Dabei möchte sich die TG Laudenbach in ihren Spielen gegen den VfK Diedesheim und den ASV Eppelheim die kleine Chance auf den Klassenverbleib erhalten. In den Parallelspielen treffen TGL-Konkurrent TV Horrenberg-Balzfeld, der VfB Reicholzheim II und der Heidelberger TV aufeinander.



Am vierten Spieltag der U18-Bezirksliga in Pforzheim startete die von Sebastian Hohl betreute TGL mit einem 2:1 (25:23, 15:25, 15:12)-Erfolg gegen die SG Ketschbrühl und zeigten dabei trotz eines verpatzten Starts, dass sich das intensive Training bezahlt gemacht hat. Auch im zweiten Spiel gegen Tagessieger VC Walldorf glückte dank guter Annahme und Abwehrarbeit ein

2:1-Erfolg. Trotz langer Dominanz gegen den gastgebenden TV Pforzheim 1834 kassierte die TGL die erste Niederlage (1:2) und verpasste anschließend gegen die bis dahin sieglose VSG Ubstadt-Forst (0:2) eine bessere Platzierung. Dennoch überwogen beim TGL-Nachwuchs mit Platz drei und der tollen Entwicklung die positiven Eindrücke.

TG Laudenbach: Jan Albrecht, Quintero Artigas, Jonas Bohrmann, Lasse Höver, Joseph Linne, Enrico Muno, Jonas Anda Roller, Felix Schalk, Nico Scherb, Leonard Schröder, Erik Weber.